

親子遠足を欠席された方へ

保護者の皆さまへの周知事項です！

○園舎の改築工事が始まります

9月28日に地鎮祭を行い、10月より工事着工となります。

借り園舎を建てず、隣の敷地にⅠ期工事で園舎を建て、来年の6月下旬から7月上旬にかけ、引っ越しを行い、その後、旧園舎を取り壊しⅡ期工事を行います。全ての工事が完成予定が、令和6年3月です。

いろいろご不便をお掛けしますが、ご理解、ご協力を賜りますよう、お願い致します。

また、工事には細心の注意を払いますが、大型車両が通ったりしますので、送迎の際には、子どもから目を離さないようにして下さい。路上駐車はできるだけ速やかに移動をお願い致します。



○来年度から、幼児クラスのクラス名を変更します。

改築工事で、2階に2歳児（うさぎぐみ）、3歳児（さくらぐみ）4歳児（たんぽぽぐみ）5歳児（すみれぐみ）となり、動物と植物名が混在しますので、この際、全てのクラスを動物に統一しようと、令和5年度より、3歳児（さくらぐみ）⇒こあらぐみ 4歳児（たんぽぽぐみ）⇒ひつじぐみ 5歳児（すみれぐみ）⇒きりんぐみに変更します。

1階に〇歳児（ひよこぐみ）、1歳児（りすぐみ）、2歳児（うさぎぐみ）は変更ありません。

慣れるまで、ご不便をお掛けしますが、ご理解ご協力を願い致します。

○木育活動について

多摩産材の木材を使用して、園児用のロッカー・靴箱・遊具等を作って頂く計画です。木の香りや感触は、気持ちを落ち着かせたりリラックス効果、温もり等、とても良い効果が期待されます。

また、森林にとっても適度の伐採計画実施を行うことで、木が生まれ変わり、立派な木々に育つ機会が増えます。

今後も子どもたちのお散歩で、青梅の森を探検し、木の実や虫、目や肌から自然の変化を感じられる環境を大切にしていきたいと思います。



○緊急時の対応について

先日の痛ましいバスの園児置き去り事故を受けて、園バスはありませんが、遠足等で使用する場合もありますので、職員一同緊張感をもって保育に当たってまいります。

また、人数点検を日々のお散歩でも行っております。

しかし、**いつ何が起きても命を守れるよう、子どもたち自身でも身を守る方法**として、バスや車であれば、クラクションを鳴らす、部屋や何かの空間にとじ込められた場合には、身近な物を使って音を立てる方法をご家庭で、知らせる機会を作って下さい。



くるまにとじこめられたら



はんどるのまんなかをつよくおず
おおきなおとでしらせる